



## Banobras garantiza por primera vez proyectos privados

17 Septiembre, 2012 - 22:24

Ana Valle / El Economista

El Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras) garantizó por primera vez una emisión de certificados bursátiles a proyectos privados al respaldar la emisión de 8,130 millones de pesos que realizara Red de Carreteras de Occidente (ROC) el viernes pasado.

Como adelantó El Economista la semana pasada, **ROC lanzó un programa por hasta 15,000 millones de pesos** en certificados bursátiles de largo plazo, que cuenta con el respaldo de 6.5% del total de la emisión por parte de la Garantía de Pago Oportuno de Banobras.

Este es el primer proyecto privado que Banobras garantiza, luego de que el año pasado respaldara la emisión de certificados bursátiles del estado de Oaxaca y en el futuro la emisión que realizará Veracruz.

De acuerdo con Daniel Robles, director de proyectos de Banobras, el respaldo de la institución brinda a las emisiones certeza de largo plazo, apoya a mejorar la calificación de la operación, incrementa la demanda de estos certificados y, en consecuencia, reduce el costo financiero de deuda del proyecto; en resumen facilita más capital a los proyectos de infraestructura”.

El directivo adelantó en entrevista que por el momento **están trabajando en otros dos proyectos privados que buscan colocar deuda en el mercado bursátil mexicano.**

ROC cuenta con la concesión de cuatro autopistas de cuota y una pública-privada en la región del Bajío. En los últimos diez años las autopistas de cuota han visto un crecimiento promedio de 5% en el tráfico, de acuerdo con Standard & Poor's. La agencia asignó una calificación “mxAAA” a la emisión al igual que Fitch Ratings.